

Presidente francés anuncia medidas para acelerar desconfinamiento en el país



París, 14 junio (RHC) El presidente francés, Emmanuel Macron, anunció este domingo el regreso a la normalidad en las escuelas, la reapertura de fronteras y la eliminación de restricciones en la Región Parisina, como parte del desconfinamiento frente a la Covid-19.

En su cuarta intervención ante el país desde el comienzo de la pandemia, por primera vez el mandatario fue portador de buenas noticias, aunque las consecuencias económicas de la crisis sanitaria generan fuertes preocupaciones.

De acuerdo con Macron, a partir del 22 de junio, todos los alumnos de los círculos infantiles, escuelas y colegios volverán a clases, aunque solo por una semana, ante el comienzo de las vacaciones.

Respecto a las fronteras, ratificó que desde mañana estarán abiertas para el espacio europeo, y el 1 de julio para países fuera de Europa donde el nuevo coronavirus SARS-CoV-2 esté bajo control.

El jefe de Estado señaló que todo el territorio metropolitano de Francia pasó a la clasificación epidemiológica verde, que significa un escenario favorable, a la que solo faltaba por incorporarse la

Región Parisina.

En ese sentido, los restaurantes y cafés en esta capital podrán abrir a plena capacidad mañana por primera vez desde mediados de marzo, cuando inició la cuarentena que dio lugar el 11 de mayo al proceso de desconfinamiento.

Macron volvió a reconocer fallas en el manejo de la Covid-19, aunque aseguró que fueron corregidas sobre la marcha.

Asimismo, manifestó que la prioridad ante los desafíos inmediatos será reconstruir una economía fuerte, ecológica, soberana y solidaria.(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/225653-presidente-frances-anuncia-medidas-para-acelerar-desconfinamiento-en-el-pais>



Radio Habana Cuba